
　皆様におかれましては、日頃より永平寺町議会に対し、温かいご指導を賜り厚く御礼申し上げます。

　町民の皆様に、定例会の質問に立つ議員の一般質問(予定)をお知らせします。町政・議会に対し、

　皆様により一層の関心をもっていただきたいと思っております。なお、本会議は議場での傍聴、ケー

　ブルテレビでの生放送、録画放送もいたします、また議会閉会後の6月23日(予定）から、ユーチュ

  ーブでもご覧いただけます。是非ご視聴ください。

永平寺町議会議長　　酒井　圭治

６月9日（月)　質問議員

1 中村　勘太郎 議員

①　学校給食の現状課題について

2 斎藤　則男 議員

①　専決処分について

②　高齢者福祉について

③　小中学校児童生徒の放課後及び休日の生活について

3 楠　　圭介 議員

①　日本一の町

②　自動運転バス

③　横断歩道

4 長岡　千惠子 議員

①　永平寺町観光物産協会の将来は

②　公共施設の意見箱の管理は

③　えい坊チャンネルの活用を

④　副町長就任で町への思いと理想は

5 清水　憲一 議員

①　“パブリックコメント募集”実施の意義は

②　天候急変時における町の対応について

③　越前市の脱炭素化への取り組みに学ぶ。ゼロカーボンシティ宣言都市として真の取り組みを

6 川崎　直文 議員

①　町農業基本計画の基本施策について

②　「地区別まちづくり構想」の実現の取り組みは

一般質問　６月９日（月）、10日（火）　いずれも９時から

一　般　質　問　通　告　一　覧　表　【質問順】
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６月10日（火)　質問議員

7 上田　　誠 議員

①　「ふるさと住民」（登録制度）の創設で永平寺町の応援・支援者を。「関係人口」の１(ワン)Step up。

②　地域づくりと世代交代の命題（迷題）は。

③　小１・２年の通知表の廃止もいいのでは。

8 清水　紀人 議員

①　町総合演習（水防）防災訓練について

②　学校部活動の地域移行について

③　観光ＤＭＯについて

9 金元　直栄 議員

①　本町の“米”政策はどうなる

②　こども誰でも通園制度への町の対応は

③　不登校児童が増えているというが

④　町長所信で“米”の高騰等、くらしの問題に全くふれないのは、どうしてか

10 松川　正樹 議員

①　永平寺町の人口の一連の動向をどう見ていますか。

②　上志比の図書館は高すぎる。

③　町会議員って楽しいですか。

④　「議員選挙の無投票は腹立たしい」ですって

⑤　支所の存在感を今まで以上に出すには。

⑥　岐阜県で小１・２年通知表廃止とのこと

11 滝波　登喜男 議員

①　防災資機材の集落保管

②　子どもの不登校・暴力行為

③　中部縦貫自動車道開通遅れとその対応

④　地域交通の課題

[一般質問] 6月9日（月）、10日（火）
いずれも９時から

（議会閉会後(６/２３予定)から、ユーチューブでもご覧いただけます。）


